



# 伊高だより 7号

発行日 H30年10月31日

伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

## ◇ 2学年 修学旅行へ行きました

9月26日(水)～29日(土)、2年生が関西方面(広島・兵庫・大阪・京都)の修学旅行に出かけました。



広島 宮島



広島 原爆ドーム



京都 和菓子作り



姫路 姫路城



神戸 中華街



大阪 ユニバーサル スタジオ ジャパン

生徒の感想

「大阪のたこ焼き屋で気さくな関西の方と話ができとても楽しかった。」

「写真でしか見たことのないものを実際に見ることができ圧倒された。(原爆資料館等)」

「長い時間友人と一緒にいられて楽しかった。」

「おいしいものを食べ過ぎて腹痛を起こした。体調管理は大切だと思った。」

## ◇ 1学年 企業・大学訪問を実施しました

9月28日(金)1学年生徒全員が8グループにわかれ、午前、午後にわたって企業や事業所、大学を見学しました。午前中は群馬銀行、群馬県庁・県警本部、埋蔵文化財調査事業団、伊勢崎敬愛看護学院、上毛新聞印刷センター、両毛システムズ、群桐エコロ株式会社、カネコ種苗、午後には群馬大学(教育・理工・社会情報)、県立女子大学、高崎経済大学、県民健康科学大学、前橋工科大学で見学、学習を行いました。



群馬銀行



群馬大学



伊勢崎敬愛看護学院

「命を扱う仕事に就くことを目標としている大学に行かせてもらえていい経験でした。」(群馬県民健康科学大学)  
「キャンパス内を歩いている学生の方々はみんなイキイキした顔をしていていいなと思った。」(高崎経済大学)  
「プログラマーかシステムエンジニアになりたいくて情報コースを選んだので、今働いている人たちからの話が聞けてとてもよかった。」(両毛システムズ)  
「将来どういう職に就きたいかがまだ決まっていなかったので、様々な分野のある県庁に行けたことはとてもよかった。」(群馬県庁)

## ◇ 2018 明石杯英語プレゼンテーションコンテスト校内予選会が行われました

10月11日(木) 明石杯英語プレゼンテーションコンテスト校内予選会が行われました。

1位 1年 李 婉婷さん

2位 1年 高木 智由希君

3位 1年 正田 岳君でした。

1・2位は県大会に出場します。県大会での健闘を祈ります。



左より高木君、李さん、正田君

## ◇ 美術部 高校芸術祭 美術・工芸部門展で入賞



左より渡邊さん、吉池さん、上岡さん

H30年度 第42回群馬県高等学校芸術祭美術・工芸部門展にて本校美術部は昨年引き続き優秀学校賞を受賞しました。また個人では2年の上岡桃花さん、2年吉池琴音さん、2年渡邊明日香さんが優良賞を受けました。